

¡Listos, fuera!

El IECM arrancó con el registro previo para el voto electrónico de Copacos y gasto vecinal.

- Serán 31 jornadas extraordinarias de elección de Comisiones de Participación Comunitaria (Copacos) y consulta del Presupuesto Participativo.
- Desde ayer y hasta las 17:00 horas del miércoles 7 de julio, se llevará a cabo el registro previo de los ciudadanos interesados en votar vía remo-

ta, a través del Sistema Electrónico por Internet (SEI).
 ■ Se deberán generar dos claves de autenticación: la primera es la denominada

Clave de Voto por Internet (Clave).
 ■ La segunda, la Clave Única Token, que se obtiene vía mensaje de texto SMS.

CHANGA DE ANDO
cdmx

EN EL PAÍS DEL POSTRE
 Sigue al conejo blanco hasta Down The Rabbit Hole, disfruta de sus crepas, bebidas calientes y frías. Por su decoración, seguro te sentirás en el País de las Maravillas.

reforma.com/changareando

@reformaciudad ciudad@reforma.com

CIUDAD

MARTES 29 / JUN. / 2021 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Inti Vargas

HOY: Lluvias MÍN. 14°C MÁX. 21°C

Con la Línea de Captura, consulte en la página finanzas.cdmx.gob.mx el estatus de pagos a Finanzas.

NO CIRCULA ROSA ■ 7 y 8 VERIFICA AZUL ■ 9 y 0

Exigen diputados de Oposición investigación a Florencia Serranía

'Seguridad es prioridad'

Una Administración complicada

Durante la dirección de Serranía se registraron diversos accidentes que muchas veces la pusieron bajo los reflectores.

2019	2020
<p>FEBRERO Ma. Guadalupe Fuentes, usuaria del Metro Tacubaya, muere luego de ser abandonada por personal de vigilancia.</p> <p>2021</p>	<p>MARZO 10 Dos trenes en la misma estación chocaron en reversa en Tacubaya. Saldo: un muerto y 41 heridos.</p>

ENERO 9
 Incendio en el Puesto Central de Control (PCC). Suspensión del servicio en seis líneas del Metro. Saldo: una oficial de la PBI muerta



ENERO 12
 Se descarrilló un tren en la estación La Paz, Línea A. Saldo: Sin heridos



Piden víctimas de Línea 12 que sigan las indagatorias vs. la ex funcionaria

SELENE VELASCO Y AMALLELY MORALES

Sin aludir a su antecesora, Florencia Serranía; Guillermo Calderón, nuevo director del Metro, enfatizó en la conferencia matutina que sus prioridades serán la seguridad y la transparencia.

"Hay avances importantes en esta Administración, con respecto a 2018, se ha logrado reducir en más de 30 por ciento las fallas y averías que cotidianamente se presentaban", dijo Calderón ayer en la mañana.

El funcionario afirmó que garantizará seguridad, que agilizará la rehabilitación de la subestación eléctrica Buen Tono y la recuperación total de seis líneas.

Así como la rehabilitación de la Línea 12, con atención a las víctimas del desplome y la modernización de la Línea 1 y la Línea A, además de redoblar el mantenimiento en instalaciones fijas y material rodante.

"Garantizar a los usuarios un Metro seguro y eficiente, la tarea no es fácil, pero estamos comprometidos en este objetivo; la seguridad de los usuarios es la prioridad, por encima de cualquier otro aspecto", enfatizó.

Por la tarde, en entrevista con REFORMA, el nuevo director reconoció los retos con los que recibe al Sistema de Transporte Colectivo (STC); sin embargo, aseguró que la experiencia en el Metrobús y en el Servicio de Transportes Eléctricos (STE) le da la ca-

pacidad para asumir la responsabilidad del cargo.

"Ya hablamos con las áreas operativas, y el mensaje fue claro: pedirles un rigor en cuanto a la operación del Sistema que, aunque no tenemos disponible todo el parque vehicular por línea, con lo que tenemos podemos ofrecer a los usuarios un intervalo constante en el paso de los trenes", señaló el funcionario.

En tanto, diputados de Oposición consideraron como positiva la salida de Serranía, luego del colapso, el 3 de mayo, en la Línea 12 del Metro. Además, aprobaron el nombramiento de Calderón, pero pidieron que se indague el desempeño de la funcionaria saliente.

El legislador del PRD, Jorge Gaviño, dijo que la ex directora no respondió diversas preguntas parlamentarias, por lo que adelantó que en un mes, aproximadamente, buscarán que Calderón asista ante el Congreso para comparecer sobre las condiciones en que le fue entregada la dirección del Metro.

"Ya que él reciba a todo el personal, nombre a quienes lo van a acompañar en esta importante labor, habremos de invitarlo al Congreso para que nos platique cómo recibe el Sistema", explicó Gaviño.

Andrés Atayde, presidente del PAN en la CDMX, consideró la decisión como positiva, pero enfatizó en que la salida es tardía y no debe eximir a Serranía de responsabilidades.

"No hay que olvidar. Vamos a prestar mucha atención a que su salida justamente no signifique el que no se le investigue por la posible responsabilidad ante todos estos hechos, porque por supuesto consideramos que si tiene responsabilidad porque

simple y sencillamente era la directora del Metro", enfatizó Atayde.

El diputado del PAN Federico Döring, consideró que su salida responde a las negociaciones actuales entre los Gobiernos local, federal y empresarios como Carlos Slim, para rehabilitar la Línea 12, y que es un primer avance en beneficio del Metro y sus usuarios.

"Agradecerle al ingeniero Slim sus buenos oficios donde su coadyuvancia con el Gobierno federal para el rescate en un año del Metro implica la salida de una funcionaria que en mi apreciación es la peor, la más incompetente y la más nefasta que ha tenido el Metro", dijo Döring.

Asimismo, víctimas y familiares de fallecidos durante el derrumbe en la Línea Dorada, se pronunciaron ante la salida de Serranía.

Marisol Tapia, madre de Brandon, dijo que la acción fue tardada.

"Es algo que estábamos pidiendo desde el principio, aunque se tardaron mucho en hacerlo", señaló.

Agregó que sin importar que Serranía esté fuera del cargo no se librará de la justicia.

En tanto, Patricia Torres, quien resultó herida tras el derrumbe, espera que la ahora ex funcionaria sea investigada por el accidente que provocó la muerte de 26 personas y 100 heridos.

"Quitando a una de las responsables, se quieren deslindar de compromisos. Que se investigara también, ¿qué responsabilidades tuvo?, porque se le dio conocimiento que el tren ya estaba mal e hicieran caso omiso", dijo Patricia en entrevista.

CON INFORMACIÓN DE VERDIANA MARTÍNEZ Y ALEJANDRO LEÓN

Conócelo



Nombre: Guillermo Calderón
Cargos: Director general del Servicio de Transportes Eléctricos de la Ciudad de México. En la Administración pasada fue director del Metrobús. Cuenta con certificación internacional por el Project Management Institute (PMI) Licenciatura en Ingeniería Química. Realizó cursos de posgrado en Ingeniería de Procesos en la Universidad Karlsruhe, Alemania.

Federico Döring, diputado del PAN

■ Ni siquiera le dieron el decoro de dirigir un mensaje de despedida, se va con las manos manchadas de sangre, de 26 personas que perdieron la vida y de más de 80 lesionados".

Covid-19

Van por segunda dosis

En Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Tlalpan, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza arrancó la aplicación de segundas dosis para adultos de 50-59 años. Hoy inicia la vacunación en Iztapalapa de 40-49 años. **PÁGINA 4**



De alta

Fernanda, joven arrollada por Diego Helguera, salió del hospital

- Tras cumplir 15 días hospitalizada fue llevada en una ambulancia a su domicilio.
 - La joven tendrá que enfrentar una serie de terapias para poder restablecerse.
 - Fernanda fue atropellada por Diego en la madrugada del 12 de junio, en la Colonia Viaducto Piedad, Alcaldía Iztacalco.
 - "Polly" aún se encuentra grave en el hospital y sus familiares han pedido apoyo a especialistas para salvarla.
- PÁGINA 5**

Piden que Barrios lleve juicio en su domicilio

VERDIANA MARTÍNEZ

La defensa de Alejandra Barrios Richard, lideresa de vendedores ambulantes en el Centro Histórico, solicitó que se lleve el juicio en libertad con el argumento de que su estado de salud es delicado. Los abogados presentaron ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ) pruebas de las enfermedades que padece, de acuerdo con un comunicado enviado por la familia.

Se mostraron expedientes clínicos de la acusada, quien tiene 77 años, en los que se señala que tiene un soplo en el corazón, hipotiroidismo, presión arterial baja, colesterol y triglicéridos altos. También, Barrios sufre de otros malestares, como sinusitis, alergias, dolor en oídos y cataratas. Además, Javier Sánchez informó que su esposa padece fibrosis pulmonar y neumonía como parte de las secuelas del

coronavirus, por lo que necesita oxígeno y medicamentos. Abel Flores, abogado de Barrios, argumentó que los delitos por los que fue detenida no ameritan prisión preventiva oficiosa como medida cautelar. Barrios fue detenida, el jueves, por los delitos de extorsión y robo en pandilla, ambos agravados. Presentamente es líder de una organización criminal dedicada a extorsionar y

al cobro de piso a ambulantes en el Centro Histórico. De acuerdo con Sánchez, la detención de Barrios es una venganza política de Dolores Padierna y su esposo René Bejarano por ser los comerciantes un botín electoral decisivo. En marzo, Diana Sánchez Barrios, candidata a una diputación por la Alianza Va por CDMX fue detenida por los mismos delitos por los que se acusa a su madre.

Fuente allegada al caso

■ Se sabe que se dedican a la invasión de predios abandonados o en situación de intestado; dicha organización criminal es posiblemente liderada por Barrios Richard".



avisos

Encuétralos en la página 6

☎ 55-5140-5140